



✠Heriberto A. Bodeant,
Obispo de Canelones, Uruguay

Canelones, 20 de mayo de 2021

Estimada/os integrantes de la Comisión Memorias de la Costa:

Agradezco su invitación para el acto organizado para esta tarde.

No podré acompañarlos en esta oportunidad, pero a esa hora estaré participando (vía ZOOM) de la celebración ecuménica que año a año congrega a creyentes de diversas denominaciones cristianas que acompañan desde su fe las legítimas reivindicaciones de Memoria, Verdad y Justicia.

En su carta me manifiestan ustedes que “nos encontramos hermanados por valores humanos que nos son muy caros, como la solidaridad, la generosidad, el amor a la verdad, el amor a la vida”. Son valores a reafirmar siempre, para la convivencia social, junto con la dignidad inalienable de toda persona humana.

Me uno a ustedes en este ejercicio de memoria que, como ustedes señalan, busca verdad y justicia y no venganza de ningún tipo. Ruego a Dios que nunca más se vuelvan a repetir las desapariciones forzosas ni otros hechos de violencia que dejaron profundas heridas en nuestro pueblo. Que la verdad acerca de los hechos y de las intenciones de los corazones, así como la reparación que, en justicia, sea posible, se haga semilla de reconciliación y paz profunda de los orientales.

No faltará la oportunidad de conocer el Circuito de la Memoria de la Costa y los reconocimientos al compromiso de Ángel, Adela y Julio que motivó nuestro intercambio.

Cordiales saludos,

